

Les employés du fort achèvent leur mission



Ils ont mis à profit leurs talents d'électricien, menuisier et plombier pour la réfection du fort.

Richard Fohrer et Jean-Philippe Debrie ont été remerciés dimanche à l'issue d'une collaboration active à la réfection du fort. Il y a un an, ils signaient des contrats aidés de vingt heures hebdomadaires avec l'association du fort, grâce à une participation de la mairie couvrant les douze premiers mois. Lors d'une cérémonie de départ réunissant élus et responsables de l'association, le président Jacky Mosimann a souligné que les travaux réalisés ont

permis la sécurisation pour l'accès au public : aménagement de deux salles et de sanitaires, réparation de portes et fenêtres. Travaux d'électricité. Pose de grilles, création d'escaliers pour le circuit des visites. Ils ont aussi démarré les travaux de la future salle située dans la caserne de gorge, mais il reste beaucoup à faire et les membres de l'association ont sincèrement regretté que les contrats ne puissent être renouvelés.